

Hinweise zu Klassenarbeiten und zur Teilnahme am Präsenzunterricht

Wie angekündigt, werden Sie am Montag abschließende Hinweise zu den Terminen der geplanten Klassenarbeiten bekommen.

Die Teilnahme an einer Klassenarbeit zum angesetzten Zeitpunkt ist immer verpflichtend - auch in der nächsten Woche. Dies gilt völlig unabhängig von der Teilnahme am Präsenzunterricht.

Für den Präsenzunterricht gilt, dass er aus epidemiologischen und auch aus didaktischen Gründen ein Mindestmaß an Kontinuität aufweisen muss. Eine temporäre Teilnahme bezogen auf einzelne Tage und Fächer ist daher nicht möglich. Er kann auch nicht zwischenzeitlich unterbrochen werden, um ihn dann wieder auf zu nehmen.

Wohl aber können Sie sich zum Beispiel für die Teilnahme bis zu einem bestimmten Tag entscheiden und dann ab diesem die Befreiung beantragen. Wie oben beschrieben, kehrt ihr Kind dann innerhalb der Befreiung gegebenenfalls zur Teilnahme an einer Klassenarbeit pünktlich für diese Veranstaltung in die Schule zurück.